

Perú: Exigen sanción drástica a políticos financiados por Odebrecht



Lima, 3 feb (RHC-PL) La líder progresista peruana Verónica Mendoza pidió la destitución del presidente Pedro Pablo Kuczynski y sanciones severas para otros políticos que, según un testigo clave, recibieron fondos electorales de la empresa Odebrecht.

La presidenta del Movimiento Nuevo Perú (MNP) se refirió al tema en un mensaje de video por Internet, mientras el también progresista Frente Amplio (FA) solicitó la inmediata prisión preventiva del expresidente Alan García (quien vive en España) y la líder neoliberal Keiko Fujimori, otros dos señalados por Barata.

Verónica Mendoza señaló a Odebrecht y otras empresas que financian las campañas electorales con las que suelen poner a sus títeres en el gobierno y cuando no lo logran compran a los elegidos, además de imponer leyes antipopulares para servir a sus intereses.

'Ese es el problema de fondo, nuestra democracia, nuestro Estado están secuestrados por el poder del dinero; el sistema, las reglas de juego están hechas para favorecer siempre a los poderosos por encima de los derechos de la gente. Todo se compra, todo se vende, todo es mercancía, la salud, la educación, la naturaleza

y hasta la gente', agregó.

Añadió que todos los señalados por recibir fondos de Odebrecht (que lo niegan) deben ser investigados y sancionados, 'pero no basta con mandar a la cárcel a los corruptos; si no cambiamos las reglas de juego, vamos a repetir la misma historia con nuevos corruptos'.

Planteó la necesidad de una nueva Constitución, a fin de recuperar la democracia y el Estado para la gente y cambiar las reglas de juego, para que primero sean los peruanos, su dignidad y sus derechos.

Tanto el MNP como el FA impulsan en el parlamento un proyecto para destituir a Kuczynski, medida que sectores de oposición suman a sus fundamentos sobre la presunta recepción de fondos de Odebrecht para la campaña electoral de 2011 del actual mandatario.

Ante las declaraciones hechas esta semana por el brasileño a fiscales peruanos, el FA demandó que García y Fujimori sean sometidos a prisión preventiva, en la que permanecen desde julio de 2017 el expresidente Ollanta Humala y su esposa, Nadine Heredia, por acusaciones similares.

La agrupación progresista exigió igualmente que se acelere el proceso de extradición del exgobernante neoliberal Alejandro Toledo, impune en Estados Unidos y señalado por Odebrecht como receptor de fondos electorales y de un soborno de 20 millones de dólares por un contrato de construcción de una carretera.

El FA demandó igualmente el pronto enjuiciamiento de Humala y Heredia y medidas de restricción para la exalcaldesa de Lima Susana Villarán, cuya campaña contra su revocación, en 2013, contó con recursos de Odebrecht, según Barata.

Entretanto, el Partido Aprista, de García, abrió una investigación al exministro y dirigente Luis Alva, por el testimonio de Barata, de que Alva recibió 200 mil dólares de Odebrecht para la campaña de 2006 de García, quien niega haber recibido el dinero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/156588-peru-exigen-sancion-drastica-a-politicos-financiados-por-odebrecht>



Radio Habana Cuba